



**Donau-Ries-Aktuell**  
Die Stimme der Region

## Bus mit 37 Fahrgästen geriet in Brand

BY MSTARK ON JANUAR 26, 2014

Am 25.01.2014 gegen 19.10 Uhr bemerkte ein 64-jähriger Busfahrer auf dem Nachhauseweg zwischen Buchdorf und Bergstetten beim Blick in seinen Rückspiegel, dass Flammen aus dem Bereich Motors drangen. Er hielt den Bus sofort an und ließ die 37 Skiurlauber aussteigen.

Als Brandursache konnte schließlich festgestellt werden, dass aufgrund einer defekten Kraftstoffleitung Diesel auf den heißen Turbolader tropfte und der Motor dadurch in Brand geriet. Am Omnibus entstand dadurch ein Sachschaden in Höhe von ca. 20000,- Euro; Personen kamen nicht zu Schaden.

Die örtlichen Feuerwehren von Buchdorf, Kaisheim und Bergstetten mit insgesamt 65 Feuerwehrleuten konnten den Brand schließlich löschen.

Die Straße musste für ca. zwei Stunden gesperrt werden.

